

# さわやか新聞

9月号

共に働き地域に必要とされる事業所を目指しています

平成30年9月5日  
編集発行 さわやか

9月に入りましたが、まだまだ暑い日が続いています。大気が不安定で突然の雷雨。

先日、下大屋地域はダウンバーストの被害も。さわやかでも東の窓より浸水、庭先の鉢植えの木が折れる被害がありました。が営業は問題なく、皆さんも元気に来所され安心してました。

毎年お決まりのフレーズですが「暑さ寒さも彼岸まで」皆さんと涼しくなる日を心待ちに過ごしています。



八月十八日(土) 地域参加型の「納涼祭」を開催しました。当日の広告配布効果有り♪ 近隣住民の方がお子様を連れて遊びに来て下さいました。今後も継続予定です。



室内・外で楽しみました♡



今月は「さわやか」の日常を紹介します!

\*レクリエーションの風船バレー\*

「昔はバレー選手よ〜」



\*お誕生日会♪「happy birthday」\*



スタッフの悪乗りも笑顔でOK! 笑顔の毎日です!

今日は何の日

九月二十九日は「招き猫の日」

「くる(九)ふ(二)く(九)」

来る福の語呂合わせから、日本招き猫倶楽部と愛知県瀬戸観光協会が記念日に制定しました。

右手上げ「金運招来」  
左手上げ「先客万来」と言われています。



\*臨時休業のお知らせ\*

九月十五日(土) 職員研修の為お休みさせて頂きます

